

地区スローガン：「ロータリーを楽しみながら 世界で良いことをしよう」

クラブ方針：～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

# 国際ロータリー第2790地区 第3グループ 千葉西ロータリークラブ Rotary Club of Chiba-West WEEKLY COMMUNICATION

創立 1976年1月20日 承認 1976年2月25日  
会長 花嶋 実 幹事 川城 孝夫  
例会場 千葉スカイwindウズ 東天紅 センシティタワー23階  
TEL 043-238-5555  
例会日 毎週火曜日 12:30～  
事務局 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階  
TEL 043-245-3202 FAX 043-245-7522  
E-mail : chibawestrc@wrpc.co.jp  
URL : https://www.chibawest-rc.net/

## ■ 会長挨拶 / 花嶋 実 会長

まもなく新年度がスタートします。  
先週に 2022 年 -25 年千葉西ロータリークラブ規定集を皆様に配布させていただきました。現年度から 2022 年の規定審議会で変更になっているもので、3 年に一度規定審議会がありその結果により改定されます。

定款はロータリークラブの憲法でありクラブ運営は定款及び細則により規制されます。3 年に一度ですがその時代に適応させた改定が毎回のようになされております。現行の定款及び細則が今の社会に適応しているかどうか、現行の定款及び細則が当クラブに適応しているかどうか 2 年後開かれる定款審議会の前に検討してみることも必要だと思えます。次年度以降において考えていただければ幸いです。

明日からになります。姉妹クラブであります韓国、釜山鎮ロータリークラブへ会長交代式に当クラブ 5 名の会員で訪問してまいります。会長交代のお祝いはもちろんですが 2 月に 4 年ぶりに輪番制の 3 か国訪問が当クラブで実施できたこと、3 か国小学校書画交流事業のお礼と継続のお願い、「ロータリー希望の風奨学金」の寄付に対するお礼、来年 2 月に輪番制韓国釜山鎮ロータリークラブ訪問のお願いをしに行きます。

来週の例会は休会です。21 日から台湾、高雄北ロータリークラブの創立 47 周年会長交代式に 9 人で訪問してまいります。先にお話した韓国釜山鎮ロータリークラブでの内容と、子弟交流事業を加えたお礼とお願いの主旨で行ってまいります。

各国の訪問の結果は最終例会で報告いたします。  
本日の例会は一年を顧みてのテーマでクラブ奉仕委員会・SAA・会計・研修リーダー皆様から発表していただきます。お話しの時間をなるべく取らせていただきたいので私の挨拶はこのぐらいで終わりいたします。簡単ではありますが、本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



## ■ 四つのテスト / 花光和久 会員

「言行はこれに照らしてから」  
真実かどうか  
みんなに公平か  
好意と友情を深めるか  
みんなの為になるかどうか



## ■ お客様

なし

## ■ 表彰

第 37 回米山功労クラブ 千葉西ロータリークラブ  
飯高喜代志米山記念奨学委員長



## ■ 委員会報告

クラブ広報・ロータリー情報委員会 花光委員  
ふれあい花壇植替えに参加された千葉商業高校インターアクトクラブよりお礼の手紙をいただきました。また、子供たちの感想文を 4 通いただいております。後日改めて、週報またはメールなどを通じてご紹介させていただきます。

## WRG ゴルフ同好会

6 月 8 日 (木)、第 88 回 WRG 花嶋年度最終戦を行いました。立野クラシックゴルフ倶楽部にて 14 名の参加をいただきました。優勝は大森会員、準優勝は西川会員、第 3 位は飯高会員でした。また年間チャンピオンは山本康昭会員となりました。第 2 位は大森会員でした。おめでとうございます。



# 一年を顧みて

2022-23年度 各委員長

## ■ 一年を顧みて 前野拓郎 クラブ奉仕委員長

ロータリークラブに所属しておりますと、毎年恒例 6 月になると思う あっという間の1年でした。

クラブ奉仕委員会の委員長は、イコール会長ノミニー、すなわち2年後に会長を控えているという立場でございます。委員の構成は、副委員長に今野さん、委員の方々は会員増強・退会防止、クラブ広報・ロータリー情報、プログラム、親睦活動委員会の各委員長、副委員長で構成されております。

そして構成された委員会は基本クラブ内に発信する委員会だということ先輩から教わりました。

- 西クラブの会員を増やそう
- 例会を映像・紙面で記録しよう
- 例会のプログラムを予定しよう
- クラブ内の親睦を企画しよう

主体となって行う行事のない委員会で、私からの発信は何も出来なかったクラブ奉仕委員長ではありましたが、今後を踏まえ身を引き締まる思いの1年でした。

ご協力ありがとうございました。ご清聴ありがとうございました。



## ■ 一年を顧みて 北村悠介 会場監督

今年度の SAA は、大森会員、賀来会員、遠藤あけみ会員、小松会員の4名の副 SAA と私の 5 人体制でした。皆様ご存じのとおり、副 SAA の皆さんにはニコニコ BOX の受付・発表をさせていただいたり、私が不在時には会場監督を務めていただいたりと、フル回転していただきました。少人数制のこともあってか、どんどん結束感も強まっていき、非常に心強かったです。本当にありがとうございました。また、森川事務局にも多大な貢献をしていただきました。ありがとうございました。

SAA の役割について、恥ずかしながら、例会の司会役という印象を抱いておりましたが、会場監督の名前のとおり、食事の内容や音響・照明といった例会全体の監督役ということを認識し、軽々しく引き受けてしまったことを少し後悔もしましたが、非常にやりがいのある仕事でした。

全てを完璧にこなすことは到底できないと思ったので、その中で時間管理だけは最低限遵守しようと思っておりました。複数のパスト会長から、例会は会員の貴重な時間をお借りして実施しているものなのだから、例会の遅延は絶対に避けなければならないというお話を伺い、この点だけは何とか守りたいと考えて 1 年間やってまいりました。西川 PP のアドバイスのもと、最初のころは時間配分だけでなく読み上げ原稿を毎回作成して臨むようにしておりました。卓話者の方に上手く制限時間が伝わっておらず、卓話時間がおしてしまうことが度々ありましたが、終了時間は殆ど守れたので、この点については及第点だったのではないかと考えておりますが、いかがでしょうか。ニコニコボックスについても年間で 100 万円を超えたいと思っておりましたが、お陰様で既に 100 万円を超えております。ただ、中間発表をみたときに、寄付金上位者が、少数の方を除くと、会長・幹事・SA メンバーで占められていたのが残念でした。まだ、今週含めて2回ありますので、今年度はあまり寄付できていなかったなという方は是非お願い致します。以上をもって挨拶とさせていただきます。1 年間ありがとうございました。



## ■ 一年を顧みて 高橋健一郎 会計

会計：高橋健一郎 副会計：大森 薫

会計の活動方針は毎年変わることなく「資金を正確に管理し、今期も節約に努め、会員の実質負担の軽減を目標に、資金管理の内容を明確に、且つ、タイムリーに会員に知らせる。」という方針でおこないました。

会計の立場から実感した事ですが、今年度は、各事業活動が予定どおり1年を通してできた事ではないかと思えます。特に国際奉仕活動費の支出が予定どおり支出できたので、コロナ 以前の活動に戻りつつあるのかと思えます。

今年度よりも来年度もさらなる活動を期待いたします。

今年度は黒字決算なる予定です。これから会計監査を受けなければならないので、まだ終わった訳ではありませんが、1年間ありがとうございました。



## ■ 一年を顧みて 西川 昇 クラブ研修リーダー

今年度のクラブ研修リーダー努めさせ頂いた、西川です。

副リーダーに藤崎 PP を付けて頂き助かりました。

昨年と1昨年は1人で務めさせていただきましたが、1人では全ての委員会に出席するのは難しく、2委員会を同時に開催の場合は藤崎副リーダーと別れて出席させて頂きました。

今年1年間、会員の皆様、委員会活動お疲れ様でした。  
本年度で1年間クラブ研修リーダーとして、委員会の会議を開催した委員会には、できるかぎり出席をして、アドバイスをさせて頂きました。



出席させて頂いた委員会は、各委員会のクラブ事業の目的、会員が参加しやすいクラブ事業を目指すために、どの様に事業活動ができるか、試行錯誤し、準備をしていました。

しかし、野口年度後半から続くコロナウイルス感染で藤崎年度・今野年度・花嶋年度と約3年以上も続いている為、余儀なく事業を中止または縮小して委員会活動を行って頂きました。

私達のアドバイスはうるさく・細かく・面倒くさいと思われた方もいらっしゃると思います。

その点に関しては、私達も職務として必要と思われることを言ったつもりです。誰か一人の名誉の為ではなく、クラブ会員全体、クラブの為にアドバイスしたつもりです、そのアドバイスで不愉快になられた方もいらっしゃると思いますが、務めですのでご容赦ください。

最後に会長幹事をはじめ各委員長及び委員の皆様さまご苦労様でした。  
以上、クラブ研修リーダーの「1年を顧みて」を発表させて頂きました。  
今年度1年間、有難うございました。

稲毛駅前ふれあい花壇の植え替えに参加して

千葉県立千葉商業高等学校 インターアクト委員会

今回は、私にとって千葉商業高校に入学して初めてのボランティア活動に参加させて頂きました。花壇の植え替えは初めてだったので上手にできるか不安だったので、最初は草などを抜くことから始め、花を植える時は、千葉西ロータリークラブの人の力のおかげで分かりやすく教えてくださったので、簡単に植え替えを行うことができました。とても貴重な経験をさせて頂きました。ありがとうございました。花壇の花が咲くことを楽しみにしています。

稲毛駅前ふれあい花壇の植え替えに参加して

千葉県立千葉商業高等学校 インターアクト委員会

今回は、私にとって千葉商業高校に入学して初めてのボランティア活動に参加させて頂きました。花壇の植え替えは初めてだったので上手にできるか不安だったので、最初は草などを抜くことから始め、花を植える時は、千葉西ロータリークラブの人の力のおかげで分かりやすく教えてくださったので、簡単に植え替えを行うことができました。とても貴重な経験をさせて頂きました。ありがとうございました。花壇の花が咲くことを楽しみにしています。

稲毛駅前ふれあい花壇の植え替えに参加して

千葉県立千葉商業高等学校 インターアクト委員会

ふれあい花壇の植え替えに参加して、初めての植え替えは、とてもいい経験になりました。他にも推薦を多くいただき、7月1日の付で、お花のほとて受けた。花の重たい荷物も勉強になりました。ボランティアのめいも、とてもおもしろいと思いました。とても親切にしてくださり、ありがとうございました。また、D-11の首飾りも、ボランティアのめいも、ありがとうございました。

稲毛駅前ふれあい花壇の植え替えに参加して

千葉県立千葉商業高等学校 インターアクト委員会

花壇の植え替えは初めてでしたが、ロータリークラブのみなさんが優しく教えてくださったおかげで楽しくできました。自分たちで植えた花はより一層美しく見えました。また参加したいです。



ニコニコ BOX

- ・並木…一年間お疲れさまでした。
- ・山本…WRG ゴルフ会、年間チャンプをいただきました。ウレシ〜!!
- ・花嶋…一年を顧みて、ご苦労様でした。ありがとうございました。
- ・大森…花嶋年度、最終戦の WRG で優勝させていただきました。(ハンディ沢山ありました)
- ・西川…一年を顧みて、報告させていただきました。一年間ありがとうございました。
- ・川城…携帯壊れましたが、何とか戻りました。皆さん、バックアップを忘れずに!
- ・北村…一年間、例会運営にご協力いただきありがとうございました。



6月プログラム

- ・ 6日 一年を顧みて
- ・ 13日 一年を顧みて
- ・ 20日 休会 (定款により)
- ・ 27日 新旧会長幹事慰労激励会 東天紅 18:00 点鐘

7月プログラム

- ・ 4日 新年度初例会 東天紅 18:00 点鐘
- ・ 11日 活動計画発表
- ・ 18日 休会 (定款により)
- ・ 25日 活動計画発表

千葉西ロータリークラブ	総数	出席	前々回の修正	メーキャップ	本日の出席率	ニコニコBOX	本日の合計	次週プログラム
	44名	36名		1名	83.72%		27,000円	
	対象者	欠席		欠席	前々回の出席率		本年度累計	
	43名	7名	5名	90.00%	1,302,000円			

6月20日(火) 定款により休会

6月27日(火) 会長幹事慰労激励会

18:00点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

クラブ広報・ロータリー情報委員会 【委員長】花光和久【委員】真野匡章 \*荏司芳樹 \*高橋健一郎